

CANTABRIA.-El PP rechaza que el Gobierno quiera acabar con Muface y le acusa de actuar "por motivos políticos"

Subraya que 20.000 asociados cántabros pasarían a la sanidad pública con un coste de 40 millones, mientras que el Ejecutivo solo aportaría 20

SANTANDER, 9 Dic. (EUROPA PRESS) -

El diputado del PP por Cantabria y miembro de las comisiones de Hacienda y Función Pública del Congreso, Félix de las Cuevas, ha mostrado el rechazo de su formación a que el Gobierno central esté "poniendo en jaque" la continuidad de la Mutualidad General de Funcionarios Civiles del Estado (MUFACE), y ha acusado a la ministra de Sanidad, Mónica García, y al responsable de Función Pública, Óscar López, de querer acabar con ella "por motivos políticos".

"El Gobierno está cometiendo una gran irresponsabilidad, lo que está llevando a más de un millón y medio de funcionarios a una gran incertidumbre y preocupación por cómo puede quedar el futuro de la asistencia sanitaria, no solamente suya, sino de sus hijos y de la gente dependiente de ellos", ha denunciado De las Cuevas este lunes en rueda de prensa.

Al respecto ha señalado que Sumar, grupo al que pertenece la ministra, ya llevaba en su programa electoral la supresión del modelo y que el pasado 18 de noviembre el Ministerio de Sanidad hizo público un informe en el que "se diseñaba la destrucción de Muface", pese a que no es de su competencia.

En cuanto a Óscar López, ha dicho que "quiere utilizar el Ministerio para su campaña promocional en Madrid haciendo oposición a la presidenta", Isabel Díaz Ayuso, "cuando debería dedicarse a los problemas" que afectan a su departamento y "a gestionar la crisis de Muface".

"Hay un modelo socialista-comunista que busca acabar con la sanidad privada", ha advertido el parlamentario 'popular' tras señalar que desde el PP defienden "la continuidad y el fortalecimiento" de la mutua.

En este sentido, ha propuesto que se lleve a cabo una nueva licitación con las actuales aseguradoras que prestan el servicio, en la que se tenga en cuenta una oferta que se ajuste a lo solicitado por estas entidades.

De las Cuevas ha explicado que, además de las reuniones con afectados y sindicatos para conocer "de primera mano" su situación, se ha solicitado que tanto de Óscar López como Mónica García comparezcan en sede parlamentaria para que den explicaciones y se han formulado casi 80 preguntas sobre este asunto.

MÁS DE 20.000 CÁNTABROS AFECTADOS

Y es que, solo en Cantabria, si desaparece Muface más de 20.000 personas tendrían que entrar en la sanidad pública, "lo que supondría un coste de 40 millones de euros, mientras que el presupuesto ofrecido por el Gobierno central es de 20".

"Desde hace 50 años los funcionarios han podido elegir entre la sanidad pública y las mutualidades privadas y creemos que se tiene que estar con el modelo actual y este modelo debe garantizarse mediante una nueva licitación", ha concluido el parlamentario cántabro del PP.

© 2024 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.